

## 新型コロナウイルス感染症に伴う学長メッセージ

学生の皆さんへ

新型コロナウイルスの感染が拡大しており、全都道府県に緊急事態宣言が発令されて、不要不急の帰省や旅行、都道府県をまたいだ移動の自粛が要請されています。山梨県においても累計感染者数が50名を超え、予断を許さない状況が続いています。本学医学部附属病院では県と協力して積極的に感染者の治療に当たっており、特殊な症例も含めて懸命な対応をしてきました。

学生の皆さんは、新型コロナウイルス感染症がいつ収束するかわからない現状に不安を覚え、他の人と接触できない状況に孤独を感じていることと思います。とりわけ新入生の皆さんは、大学に通うこともなく、友人や仲間と学生生活を送る状況ではありませんので切実だと思っています。本学では、学業ばかりでなく大学生活でも、皆さんをサポートしたいと考えていますので、悩みを持つ皆さんは、一人で抱え込まずに大学に気軽に相談してください。

日本学生支援機構の奨学金や授業料免除などの公的な経済支援も拡充することと思いますが、本学でも独自に困窮している学生を早急に支援します。

5月7日から原則オンラインでの授業が始まり、前例のない形ではありますが今年度の学生生活がスタートします。通常とは違い何かとご不便をお掛けすることも多いかと思いますが、この未曾有の危機を乗り越え、1日も早く皆さんと大学で会えることを願っています。

最後に、皆さんには、感染防止を図るため、自分を律した行動を取るよう心がけてください。ご理解とご協力をお願いいたします。



令和2年4月30日  
国立大学法人山梨大学  
学長 島田 眞路

※学生相談窓口：<https://www.yamanashi.ac.jp/campuslife/344>